

## **Gutes Tun verbindet: Die Sparkasse Bodensee spendet 1.500 Euro für den Bürgerbus "BerTTI"**

Tett nang, 26.06. 2019

Die Idee vor allem Senioren und mobilitätsbeeinträchtigte Menschen aus den ländlichen Gebieten rund um Tett nang mit der Kernstadt zu verbinden hat die Sparkasse beeindruckt. Dieser Fahrdienst, der unabhängig von festen Fahrplanzeiten abgerufen werden kann, ist ein tolles Projekt, das Unterstützung verdient und möglichst Nachahmer finden sollte. Solche Projekte leben oft von Spenden, laufende Einnahmen decken die Betriebskosten meistens nicht. Deshalb unterstützt die Sparkasse Bodensee gerne dieses Bürgerbus-Projekt, das von der Stadt Tett nang und dem Verein Bürgerbus Tett nang e.V. getragen wird. Michael Gartmann, Leiter Beratungscenter der Sparkasse Bodensee in der Direktion Tett nang, hat den Vorstand des Vereins eingeladen und einen Spendenscheck über 1.500 Euro feierlich an die stv. Vorsitzenden Sylvia Zwisler und Hubertus von Dewitz überreicht.

"Ein großer Vorteil des Bürgerbusses ist, dass er die Beförderung von Haus zu Haus gewährleistet, was gerade für die Seniorinnen und Senioren wichtig ist. Der "BerTTI" - Bus fährt ausschließlich bedarfsorientiert, als Ergänzung zum ÖPNV. Wir haben viele positive Rückmeldungen, wünschen uns aber noch mehr Mitglieder, die den jungen Verein unterstützen," so die stellvertretenden Vorsitzenden Hubertus von Dewitz und Sylvia Zwisler.



v.l.n.r. Michael Gartmann, Leiter Beratungscenter Sparkasse Bodensee in der Direktion Tett nang, Sylvia Zwisler und Hubertus von Dewitz, beide stv. Vorsitzende des Vereins Bürgerbus Tett nang e.V.